

## Eicma 2013: Neue Mittelklasse bei Honda

**Honda präsentiert auf der Motorradmesse Eicma (-10.11.2013) in Mailand eine komplett neu konstruierte 650er-Mittelklassebaureihe. Sie umfasst das Naked Bike CB 650 F und den vollverkleideten Supersportler CBR 650 F. Beide werden von einem 64 kW / 87 PS starken Vierzylinder mit 4-in-1-Abgasanlage angetrieben. Der Motor ist um 30 Grad nach vorne geneigt und entwickelt seine Höchstleistung bei 11 000 Umdrehungen in der Minute.**

Beide Motorräder rollen auf 17-Zoll-Rädern und sind mit LED-Leuchten ausgestattet. Das Gewicht liegt zwischen 206 Kilogramm (CB 650 F ohne ABS) und 211 kg (CBR). Für Einsteiger wird es jeweils eine 35 kW / 48 PS-Version mit ABS geben. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Honda CBR 650 F.

---



Honda CBR 650 F.

---



Honda CBR 650 F.

---



Honda CB 650 F.

---



Honda CB 650 F.

---